

AFECTA A URUGUAY LA ECONOMIA ARGENTINA

MONTEVIDEO, 7 de noviembre (EFE).— La crisis económica que vive Argentina afecta grandemente a Uruguay, afirmó hoy, el economista uruguayo Alberto Bension. La gravedad de esa situación, dijo, lleva a asegurar que la mitad de las dificultades que enfrenta actualmente este país nacen de ese problema argentino, que es un factor fundamental de la situación de recesión que vive nuestra economía. Como consecuencias más notorias de ello, el economista destacó que "las devaluaciones en el mercado comercial encarecen las importaciones de Buenos Aires, por lo cual a los exportadores uruguayos se les hace más difícil vender en ese mercado". Por otra parte, —añadió— permite que los exportadores argentinos, tanto hacia aquí como hacia el resto del mundo, puedan ofrecer precios más competitivos por lo menos al principio. Ese efecto se constata, además, en otro comercio, como es el turismo o los precios de la construcción que se fijan en Uruguay y que resultarán inaccesibles para los argentinos". Bension destacó también el daño psicológico que significa, para la política económica uruguaya, el "leer todos los días que en Argentina hay problemas cambiarios y que el dólar sube permanentemente, lo que se suma a la violación de la *tablita* de devaluación de principios del año". "Creo que a Uruguay le conviene que Argentina esté bien y no tener expectativas de que sus problemas deriven en un mayor ingreso de capitales a nuestra plaza", precisó.

EL BALLO ILUSTRADO

Libros y Antilibros

EFRAIN HUERTA

ETELVINA

Reside en Madrid desde 1975. Ha publicado *Poesía política y combativa argentina* (1978) y en 1980 *Autobiografía con gatillo*. Integró la antología *Homenaje a El Salvador* (1981). De ella dice el poeta español radicado en Amiens, Francia, Carlos Edmundo de Ory:

"Etelvina Astrada galopa por las llanuras del desconsuelo. Llena con gritos el seco paisaje que recorre buscando el rumbo de las verdades. Y yo la miro desde mi cabaña onírica constelada de bombillas tibetanas. Y yo la miro pensando en Babilonia, en Egipto, en Argentina y en el mundo entero".

Si no fuera por las enormes manifestaciones en favor de la paz mundial que se han celebrado en muchas ciudades, grandes ciudades europeas, en estos días, este libro que Etelvina me ha enviado me hubiera aterrorizado mucho más. Son casi cuarenta poemas breves, de una mortal brevedad, agrupados bajo el título "Erase una vez una bomba de neutrones. . .", y

como epígrafe, un parrafito del Apocalipsis": "Y en aquellos días buscarán los hombres la muerte, y no la hallarán; y desearán morir, y la muerte huirá de ellos".

Ella nos leyó varios de estos poemas, en su jardín-terrace de la calle de Goya, en Madrid. Hermosísima tarde.